

Más de 180 mil personas han sido evacuadas

Al menos 5 muertos dejan incendios en Los Ángeles

Siniestros sin control han calcinado cerca de 12 mil hectáreas.

A l menos cinco personas han perdido la vida debido a los cinco incendios que azotan el condado de Los Angeles y que han dejado decenas de heridos, aunque las autoridades locales advirtieron que es posible que la cifra de fallecidos aumente. Asimismo, más de 180 mil personas han sido obligadas a evacuar sus viviendas en la zona siniestrada, y más de 1.000 estructuras han sido consumidas por las llamas.

El incendio comenzó el pasado 7 de enero y ya ha devastado

cerca de 12.000 hectáreas, y hasta ayer seguía sin controlarse.

El sheriff del condado, Robert G. Luna, dijo que "en algunas áreas parece como si hubiera caído una bomba".

Los fuegos han sorprendido y sobrepasado a los bomberos de la ciudad, que al mismo tiempo han enfrentado otros problemas a la espera de refuerzos y una mejora de las condiciones climáticas con las que confían apagarlos.

SAQUEOS

Asimismo, al menos 20 personas fueron detenidas y acusadas de haber aprovechado los incendios de Los Angeles para perpetrar saqueos en las zonas evacua-

das, informaron ayer las autoridades locales.

La supervisora del condado de Los Angeles, Kathryn Barger, anunció a la prensa que los sospechosos fueron detenidos en zonas evacuadas.

"Les prometo que rendirán cuentas", declaró Barger.

"Es una vergüenza que haya quienes se aprovechen de nuestros residentes en este momento de crisis", añadió.

INCENDIO MÁS COTOSO

El incendio de Palisades, que llevaba ayer dos días sin control, se perfila como uno de los más costosos de California tras destruir cientos de viviendas en un



Más de 180 mil personas fueron evacuadas de Los Angeles.

vecindario angelino donde el promedio del valor de las casas supera los tres millones de dólares.

De los cinco incendios, el más destructivo es el de Palisades, cer-

cana a Malibú y residencia de muchas estrellas de Hollywood.

Un análisis de J.P. Morgan Insurance estima que las pérdidas aseguradas por ese incendio podrían

alcanzar los 10.000 millones de dólares, de acuerdo con información citada por NBC.

Pero las estimaciones de daños totales llegarían a estar entre 52.000 y 57.000 millones de dólares, de acuerdo con una estimación de AccuWeather, una cifra que triplica los 16.500 millones de dólares en daños que provocó el incendio Camp 2018, que tenía el récord del más costoso y mortífero en California.

El científico del clima de la Universidad de California Los Angeles (UCLA) Daniel Swain dijo a CNN que es "muy probable" que el incendio de Palisades sea el más costoso de la historia del estado, lo que podría causar aumentos en las tarifas de los seguros de vivienda, justo cuando el estado trata de retener a las compañías que se niegan a cubrir las viviendas por los riesgos de incendio.

"Esto va a enviar la crisis de seguros de viviendas por incendios forestales en California a la estratosfera, si no estaba allí ya", dijo Swain.